



Emecistas defienden derechos de trabajadores del Poder Judicial en el Congreso



En medio de un clima de **tensión política, los trabajadores del Poder Judicial** encontraron respaldo en los legisladores de **Movimiento Ciudadano (MC)**, quienes se reunieron recientemente para dialogar sobre la amenaza a sus derechos laborales. La reunión, que tuvo lugar en la Cámara de Diputados, se convirtió en un espacio clave para la defensa de las garantías de aquellos que imparten justicia en México.

La diputada Laura Ballesteros, una de las principales voces de MC en esta causa, fue enfática al declarar que "lucharán hasta el final" para proteger los derechos de los trabajadores judiciales. La legisladora subrayó que la Cámara de Diputados es "la casa del pueblo" y que los trabajadores judiciales "siempre serán bienvenidos".

El llamado de Movimiento Ciudadano desde la Cámara Baja es claro: debe existir un equilibrio entre los tres poderes de la Unión. Ballesteros destacó que la Constitución es el pilar que asegura ese equilibrio y que cualquier intento de reformarla no debe alterar su esencia. "La Constitución es clara: el Poder Constituyente Permanente, es decir, los diputados, tiene la facultad de reformarla, pero no de cambiar su esencia republicana ni la división de poderes", explicó.

[Emecistas defienden derechos de trabajadores del Poder Judicial en el Congreso \(msn.com\)](https://www.msn.com)